



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

NOTA DE PRENSA N° 051 - 2019 - GR.CAJ/DC.RR.PP.

Consejo Regional respalda auditoria a las UGEL de Cajamarca

Representantes de las provincias instaron a los funcionarios a trabajar con transparencia y en beneficio de la población.

Los integrantes del Consejo Regional de Cajamarca aprobaron por unanimidad respaldar las acciones de control y auditoria a las Unidades de Gestión Educativa Local (UGEL) del departamento.

Esta medida fue adoptada luego que José Alarcón, director regional de Educación, presentara el diagnóstico situacional del sector.

Asimismo, el consejero por Hualgayoc, Gilberto Regalado, indicó que “en Bambamarca se ha demostrado desde hace años, la compra de títulos profesionales. De ello se han reportado más de 200 casos de títulos emitidos por institutos que desaparecieron o fueron sancionados. Hay documentación que respalda las acusaciones. Hay personas que falsifican títulos, ganan contratos y hasta nombramientos”, expresó la autoridad regional.

El consejero por Jaén, Almanzor Delgado Monteza, respaldó la propuesta de auditoria en las UGEL de Cajamarca y resaltó que no hay que tener miedo a las auditorías.

Guillermo Espinoza Rodas, consejero por la provincia de San Miguel, también respaldó al Programa de Auditorías a las UGEL. “No se puede negar que hay títulos falsos y estos han permitido que gente gane plazas docentes, y hay institutos pedagógicos privados que entregan títulos a cambio de unas monedas”, acotó.

Godo Vásquez, Consejero regional por Cajamarca, respaldó la propuesta e indicó que “el objetivo es transparentar la gestión y trabajar por una mejor educación”.

Por su parte, Marco Fernández Mego, representante por Chota, felicitó la iniciativa de Mesías Guevara, Gobernador Regional en auditar la gestión de las UGEL. “Existe el respaldo del Consejo Regional y de los docentes a nivel nacional. Se necesita transparentar la información”, dijo.

Cristina Chambizea consejera por Cajamarca no dudó en expresar su apoyo a la iniciativa de auditar las gestiones en las UGEL, y ratificó la decisión de fiscalizar para evitar actos de corrupción.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

La medida sostiene que la Contraloría General inicie auditorías a las UGEL a fin de determinar si las acciones efectuadas por estas entidades – convocatorias, adjudicación de plazas, cumplimiento de metas, se realizaron conforme a la normatividad vigente.

Este plan de auditoria fue presentado y sustentado por el Gobernador Regional Mesías Guevara, al asumir como titular de la Asamblea de Gobiernos Regionales, y el Presidente de la República Martín Vizcarra, atendió esta solicitud dentro del Programa Nuevo Amanecer.

La auditoría de cumplimiento es un examen objetivo, técnico y profesional de las operaciones, procesos y actividades financieras, presupuestales y administrativas, que tiene como propósito determinar en qué medida las entidades sujetas al ámbito del sistema de control han observado la normativa aplicable, disposiciones internas y las estipulaciones contractuales establecidas, en el ejercicio de su función o la prestación del servicio público y en el uso y gestión de los recursos del Estado.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 01 de febrero del 2019

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA